

Londres la capital de Inglaterra, destino histórico para nosotros los viajeros. Visitar Londres en 3 días y caminando por una de las ciudades más importantes del mundo es tu intención? Descubre su historia y sus habitantes. Te contaré mis detalles de cuando visite la ciudad (en un recorrido más amplio que me llevó a visitar otras ciudades del Reino Unido). Te daré los tips y las opciones para poder viajar a la capital inglesa sin preocupaciones. Al final de la página puedes descargar la Guía Gratis en archivo pdf para imprimir. Que la disfrutes.

Londres en 3 días caminando es posible?

Es posible recorrer Londres en apenas tres días y te enseñare como poder hacerlo, ya que tienes poco tiempo para recorrer ésta hermosa ciudad y no quieres perderte ni un solo segundo en ver todas sus actividades.

Mi recorrido de Londres en 3 días

Con mi itinerario he centrado las actividades más importantes que hay para llevar a cabo en la ciudad, algunas son gratuitas y otras son de pago. Londres es considerada una ciudad cara, sobre todo para comer pero te recomiendo para bajar los gastos recurrir a los supermercados de la ciudad ya que se encuentran muy buenos precios. Sobre los precios de las entradas te dejaré promociones y hasta un tour gratis por londres!



Recorrido de Londres en 3 días

Día 1 - Que ver en Londres en 1 día

Big Ben

A la famosa campana denominada Big Ben, que se encuentra en la torre del Reloj del Palacio Westminster es la visita obligada para todo turista, la torre es el símbolo de la ciudad y no me quedo corto si digo que del país.



Torre del reloj y el Big Ben

Puedes visitar y recorrer la Abadía de Westminster, un edificio medieval considerado como de los más famosos del mundo, en el cual a los soberanos ingleses se los corona, se los casa y se los entierra.

Museo Británico.

Un tip que te daré es visitar este museo durante la mañana y temprano ya que luego la aglomeración de gente es impresionante y no podrás disfrutar nada. El museo es gigante y puede llevarte el día entero, por lo que deberás elegir los sectores que más te interesen (una visita similar al museo de Louvre en París). Cuenta con una sección de antigüedades de Egipto, que es una de mis favoritas.



Museo Británico

Regent's Park

Un parque para librarse del bullicio y disfrutar de la paz que la naturaleza nos ofrece. Puede almorzar aquí o hacer picnic desgustando algunas cosas que haya comprado en el supermercado. No se olvide de recoger los desechos ya que los londinenses son extremadamente limpios y no permiten tener los parques con suciedad.

Abbey Road

Si admiras la música y sobre todo a los Beatles ya tendrás en mente cruzar la famosa calle que cruzaron los Beatles, es un cruce peatonal que está permanentemente cruzado por fanáticos y seguidores de la banda británica. Recrea la famosa foto que catapultó a la fama a los "famosos cuatro".



Abbey Road

Día 2 - Que hacer en Londres en 2 días

Entre las tragedias que ha sufrido la ciudad, Londres fue una ciudad bombardeada en el año 1940 cuando los alemanes se lanzaron a su conquista, y como no recordar el incendio de 1666, pero siempre volvió a surgir de las cenizas como el ave fenix.

Palacio de Buckingham

Puedes ir recorriendo la St. James's Park y llegar al Palacio de Buckingham, éste es el hogar de los Gobernantes de Inglaterra. Descubre a las 11.30am y en punto religiosamente el cambio de guardia, una breve ceremonia que se realiza con un desfile. Encontrarás muchos turistas a la hora precisa ya que es muy concurrida ésta gala.



Palacio de Buckingham

Hyde Park

Si quieres almorzar un buen lugar es concurrir al mediodía al Hyde Park, donde la naturaleza y los espacios verdes prevalecen para hacer un picnic al aire libre y degustar unas fish and cheaps que puedas haber comprado recientemente de una tienda local. No puedes perderte el Speaker's Corner, un espacio donde se realizan discursos, donde las personas hablan a las multitudes.



Hyde Park

Galería Nacional Inglesa

En la famosa calle Trafalgar Square encontrarás a la Galería Nacional, un espacio que la visita sale gratis. Adentro puedes encontrar colecciones muy importantes de artistas renombrados como Leonardo Da Vinci, Miguel Ángel, Van Gogh, Monet, y también de artistas de Inglaterra como Gainsborough, Constable y Tornero.

Piccadilly Circus

Se encuentra en el centro de la ciudad, es un lugar donde encontrará tiendas, boutiques, centros comerciales, si te gustan las compras debés ir a éste lugar. Sera inolvidable para tí!

Soho

Puedes concurrir como opción nocturna a Soho, el distrito con más vida nocturna de Londres, descubrirás locales, tiendas, boliches, bailes. Si te gusta la parranda y conocer gente divertida debés ir a Soho.

Barrio Chino



Barrio Chino de Londres

Que ciudad famosa del mundo no tiene un barrio chino? Si bien no es uno de los mejores del mundo a mi entender (el de bangkok creo que es el mejor!) puedes visitar el barrio chino si tienes ganas de ver cultura china, comida china, artículos chinos y sentirte un ratito en el país asiático.

Día 3 - Recorrido por Londres en 3 días

Tate Modern

Un espacio de arte contemporáneo y moderno donde encontrarás obras de Dalí, Warhol, entre otros artistas de renombre internacional. También cuenta con exposiciones temporales. Muy lindo de visitar si te gusta el arte moderno.

Río Támesis

Londres se encuentra a orillas del Río Támesis, y disfrutar de él tomando una copa o degustando una comida rápida es algo espectacular. Las pequeñas cosas de los viajes son lo que hacen a los recuerdos bonitos.

También puedes contratar un bote o lancha para navegar por el famoso río.

Shakespeare's Globe

Es una réplica de uno de los teatros más famosos del siglo 16, donde el dramaturgo inglés realizó obras muy famosas. El anterior teatro fue destruido por el fuego pero para éste (como era construido en madera) se tomaron las precauciones necesarias.



Shakespeare's Globe, recreación del antiguo teatro

Puente de la Torre: Tower Bridge

Famoso puente que cruza el río Támesis, también se lo denomina como "El puente de las dos Torres" o en inglés como "Tower Bridge". Posee un diseño victoriano neogótico y es imprescindible visitarlo ya que otro de los símbolos de la ciudad.

Torre de Londres

Es un castillo, una fortaleza medieval que en el pasado fue una prisión. También es llamado como Palacio Real y Fortaleza de Su Majestad.



Torre de Londres

Londres en 4 días

Si posee cuatro noches en Londres podrá continuar descubriendo la ciudad que tanto tiene para ofrecernos. Quizá pueda coger una excursión a las ciudades cercanas, con guía incluido. Le daremos algunas opciones para poder hacerlo.

Que ver en Londres en 5 días

Con 5 días en Londres podrá ver con detenimiento y sin apuros las actividades que planificamos en nuestro itinerario. Puede adaptar la guía a sus cinco noches en la ciudad.

Guia Londres 3 dias pdf

Descargue de forma gratuita nuestra guía de londres en pdf, para poder imprimirla y llevarla en su bolsillo. Es una guía práctica y fácil de utilizar.